

Le président vénézuélien condamne les sanctions étasuniennes contre des fonctionnaires de son pays



Caracas, 19 décembre (RHC-PL) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a condamné les sanctions approuvées il y a quelques heures par son homologue étasunien Barack Obama, contre des fonctionnaires du Venezuela. Le projet de sanctions avait été proposé il y a plusieurs jours par le Congrès.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a écrit que Barack Obama a fait un faux pas en ratifiant ces sanctions qui vont à l'encontre de l'opinion au niveau régional.

Le président vénézuélien signale que d'un côté, le président étasunien reconnaît l'échec de la politique de blocus contre Cuba mais que de l'autre, il a déclenché une escalade d'agressions contre la patrie de Simon Bolivar.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41500-le-president-venezuelien-condamne-les-sanctions-etasuniennes-contre-des-fonctionnaires-de-son-pays>



Radio Habana Cuba